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Résumé :

Cette ¢étude vise a fournir une approche théorique et une analyse de 1’esthétique
de la publicite télévisée, et des mécanismes de promotion des événements sportifs
internationaux, qui ont été représentés aux Jeux Méditerranéens Oran 2022, et ce en
suivant des étapes procédurales basées sur 1’approche descriptive et [’analyse
sémiologique, pour identifier et analyser les éléments constitutifs de la vidéo
publicitaire et ses connotations de fond.

Cette vidéo, qui reste un moyen de promouvoir les événements sportifs, et qui est
perceptible a différents niveaux, n’est pas sans esthétique afin de créer 1’effet souhaité
sur le destinataire, et la recherche suggére que davantage d’études soient menées pour
détecter et promouvoir les événements sportifs.

Mots-clés : publicité tv, promotion, événements sportifs, Oran 2022.

Abstract:

This study aims to provide a theoretical approach and analysis of the aesthetics of
television advertising, and the mechanisms of promoting international sports events,
which were represented in the Mediterranean Games Oran 2022, and this is by
following procedural steps based on the descriptive approach and semiological
analysis, to identify and analyze the constituent elements of the advertising video and
its background connotations.

This video, which remains a means of promoting sports events, and is perceptible
at different levels, is not without aesthetics in order to create the desired effect on the
recipient, and the research suggests that more studies be conducted to detect and
promote sports events.

Keywords: TV advertising, promotion, sports events, Oran 2022.




